

DIGELAR JURUSAN ILMU HI UPN VETERAN Pelatihan Negosiasi untuk Resolusi Konflik

YOGYA (KR) - Jurusan Ilmu Hubungan Internasional (HI) UPN Veteran Yogyakarta menyelenggarakan Pelatihan Negosiasi untuk Resolusi Konflik, 11-12 Agustus 2023. Kegiatan ini dilaksanakan di Turi Sleman. Dalam siaran pers yang diterima KR, Senin (14/8) dijelaskan, peserta pelatihan 20 orang mahasiswa dari berbagai kampus. Mereka berasal dari berbagai kabupaten di provin-

si NTT. Salah seorang panitia, Saptopo, menjelaskan, pemilihan peserta didasari pertimbangan empiris tentang banyaknya potensi konflik di NTT. Selain itu, mereka dipilih karena mayoritas merupakan pengurus organisasi kepemudaan di daerah asal. Materi pelatihan 60 persen ceramah dan 40 persen praktik simulasi. Materi ceramah meliputi pengertian dan resolusi

konflik, alat-alat bantu dalam analisis konflik dan bedah kasus konflik. Materi praktik meliputi teknik negosiasi untuk resolusi konflik dan simulasi negosiasi penyelesaian konflik sumberdaya alam. Kegiatan tersebut merupakan bagian dari penerapan formula yang sedang dikembangkan di Laboratorium Hankam Jurusan HI. Dipimpin Dr Nikolaus Loy formula negosiasi untuk resolusi konflik terus disempurnakan. Tujuannya, agar bisa dimanfaatkan masyarakat luas. Jika dibutuhkan, Jurusan HI UPN Veteran siap membagikan keterampilan tersebut kepada asrama-asrama mahasiswa, organisasi-organisasi kepemudaan, organisasi-organisasi kemasyarakatan dan pemerintah daerah. (Fie)-d



Para peserta pelatihan bersama instruktur.

FMIPA UNY Hadirkan Pembicara Asing

SLEMAN (KR) - Sejumlah pembicara asing dihadirkan Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Yogyakarta (FMIPA UNY) dalam agenda 'The 10th International Conference on Research, Implementation, and Education of Mathematics and Science 2023' (10th ICRiems 2023). Acara ini dihadiri ratusan peserta dari 12 LPTK yang tergabung dalam Asosiasi MIPA LPTK Indonesia AMLI, Kamis-Jumat (10-11/8).

Selain menggelar 10th ICRiems 2023, dalam kegiatan tersebut juga dilaksanakan Musyawarah Asosiasi MIPA LPTK Indonesia (AMLI 2023). Para pembicara utama dari manca negara yaitu Prof Amy Cutter-Mackenzie-Knowles dari Australia, Prof Seeram Ramakrishna (Singapura), Daniel Clark Orey PhD (Brasil), Dr Mohd Faudzi Umar (Malaysia), Prof Milton Rosa (Brasil), Dr Jose Hanham (Australia), Prof Muammer

Calik PhD (Turki). Sedangkan untuk pembicara dari Indonesia salah satunya, Prof Dr Endang Semiarti (UGM).

Dalam sambutan pembukaannya Wakil Rektor UNY Bidang Riset, Kerjasama, Sistem Informasi dan Usaha, Prof Dr Margana MHum menyampaikan, konferensi ini membawa manfaat bagi semua peserta. Selain itu, agenda ini bisa berkontribusi pada kehidupan ilmiah, metode pertanian dan peningkatan produktivitas pertanian, peningkatan keamanan pekerjaan rumah tangga dan lain-lain.

Margana yang dalam acara pembukaan didampingi Dekan FMIPA, Prof Dr Ariswan MSi dan Ketua AMLI Prof Dr Muktiningsih Nurjayadi MSi menambatkan, merujuk pada permasalahan di atas, FMIPA UNY dengan MIPA LPTK terus merespons secara intens meningkatkan mahasiswa untuk terjun ke masyarakat. (Hit)-d

KURANGI BEBAN ADMINISTRASI DOSEN

Diktiristek Gunakan SISTER Berbasis Cloud

JAKARTA (KR) - Direktorat Jenderal Pendidikan Tinggi, Riset dan Teknologi (Ditjen Diktiristek) melakukan transformasi dalam pelayanan kepada dosen dengan memperkenalkan Sistem Informasi Sumberdaya Terintegrasi (SISTER) berbasis cloud. SISTER merupakan aplikasi yang digunakan untuk menyimpan data administrasi layanan dosen.

Dengan sistem informasi berbasis cloud, seluruh data layanan dosen dapat dihimpun secara otomatis dalam satu sistem. Berbeda dengan SISTER versi sebelumnya, data administrasi layanan dosen tidak sinkron antara SISTER perguruan tinggi dan SISTER pusat di Ditjen Diktiristek. Selama ini, pengisian data yang dilakukan

dosen tersimpan di sistem informasi perguruan tinggi masing-masing, kemudian baru diteruskan operator perguruan tinggi ke pusat. Pemisahan sistem informasi ini kerap menyebabkan data tidak tersimpan dengan baik, sehingga menjadi beban bagi dosen karena harus menginput data berulang kali. Pelaksana Tugas (Plt)

Direktur Jenderal Diktiristek, Nizam mengatakan, SISTER hadir sebagai satu platform untuk seluruh proses karier dosen yang mendukung transformasi birokrasi oleh Kementerian Penda-yagunaan Aparatur Negara dan Reformasi Birokrasi untuk mengurangi beban kerja dosen dalam melaksanakan tugas yang bersifat administratif.

SISTER versi cloud menghadirkan tiga keunggulan utama, yaitu platform yang lebih tersentralisasi, sinkronisasi data secara otomatis dan peningkatan keandalan sistem. Keunggulan tersebut sangat penting dalam meringankan aktivitas layanan dosen, di antaranya Layanan Perubahan Data Dosen (PDD), Layanan Beban Kerja Dosen (BKD) dan Layanan Sertifikasi Dosen (Serdos). Dengan terobosan terbaru ini, dapat meminimalisir beban administrasi dosen dan meningkatkan efisiensi kerja dosen. (Ati)-d

MAHASISWA UKDW HASILKAN USAHA KREATIF

Ubah Limbah Jadi Aksesoris Bernilai Jual

YOGYA (KR) - Tim mahasiswa Program Studi (Prodi) Desain Produk Universitas Kristen Duta Wacana (UKDW) Yogyakarta yang terdiri Letticia Viona Setia Dharma, Hana Mulyana dan Gregorius Lunsia berhasil mendapatkan hibah Program Pembinaan Mahasiswa Wirausaha (P2MW) 2023 dari Kemendikbudristek untuk proposal berjudul 'Setara' yang mereka ajukan beberapa waktu lalu.

Letticia Viona, yang menjadi ketua kelompok mengatakan, usaha kreatif 'Setara' berawal dari program Wirausaha Desain Kampus Merdeka 2022. Inspirasi untuk memulai usaha ini muncul dari keprihatinan soal limbah sisa pemakaian dan produksi yang melimpah.

Berbagai macam limbah, seperti limbah kertas dari revisi skripsi teman, limbah keramik dari tempat magang dan limbah kain dari penjahit lokal, kemudian diolah dengan kreativitas menjadi aksesoris fesyen yang menarik. "Limbah kertas ini kami jadikan campuran untuk

membentuk cincin. Sedangkan, limbah keramik diolah menjadi liontin karibung yang unik. Sementara itu, potongan-potongan limbah kain disatukan menjadi gelang estetik dan modis," terang Letticia Viona, Senin (14/8). Dalam program WDKM 2022, dengan bimbingan

Marcellino Aditya MSc, Dosen Prodi Desain Produk, 'Setara' berhasil menarik minat konsumen dan sukses berpartisipasi dalam pameran kewirausahaan yang meningkatkan ketenaran usaha mereka di kalangan masyarakat.

Selain mengutamakan penggunaan limbah, Setara juga menyuarakan isu sosial yang relevan, yaitu kesetaraan gender. Melalui kampanye dan slogannya yang berbunyi 'untuk semua yang baik', Setara mengajak orang untuk selalu memiliki sikap baik terhadap sesama, meskipun berbeda. Usaha mereka menjadi contoh inspiratif bagi penggunaan bahan daur ulang dan penerapan nilai-nilai kesetaraan gender dalam dunia bisnis. (Ria)-d



Tim mahasiswa Prodi Desain Produk UKDW yang mendapatkan hibah.

EKONOMI

Ketenagakerjaan

Buka Bisnis Sampingan?

TAK terasa kita sudah di bulan Agustus. Bulan istimewa bagi bangsa dan negara kita. Seorang teman menelepon, "Bu Magdalena, boleh saya bertanya? Kalau gaji saya tak mencukupi untuk menutup kebutuhan hidup, ngga apa-apa kalau saya punya usaha sampingan, kan?" Nah..., kita semua tahu, sekarang makin banyak orang yang punya pekerjaan rangkap.

Selain kerja kantor, ia juga punya warung makan. Ada pula yang buka toko kecil karena rumahnya berada di lingkungan yang ramai dan padat penduduk. Ada pengacara yang punya usaha di bidang boga. Ada dokter yang punya klinik kecantikan. Ada driver sebuah Bank yang membuka warung bakmi pada malam hari. Bahkan akhirnya ia undur diri dari Bank dimana ia bekerja. Warung bakminya semakin ramai pengunjung. Dengan kata lain ia semakin sukses.

Seorang teman pengusaha bidang peralatan kantor bercerita kepada saya, bahwa ia terpaksa mem-persilakan stafnya undur diri, padahal sudah bekerja belasan tahun lamanya. Mengapa? Karena ia tak lagi fokus pada tugasnya. Malah membuka usaha yang sama dengan pekerjaannya.

Naaah..., inilah yang jadi masalah. Kalau mau kerja rangkap atau punya usaha sampingan, perlu diperhatikan etika berikut ini: 1. Jika kita kerja rangkap, hindari buka usaha di bidang yang sama dengan perusahaan dimana kita bekerja. 2. Tidak memakai peralatan atau apapun milik perusahaan. 3. Tidak mengajak rekan kerja atau karyawan lain yang bekerja di perusahaan dimana kita bekerja. 4. Ajukan ijin secara baik-baik atau terhormat, jika terpaksa undur diri. 5. Upayakan tetap menjalin hubungan dengan perusahaan dimana kita sudah sekian lama berada. 6. Tidak menggunakan jabatan kita untuk kepentingan usaha sampingan yang dilakukan. 7. Agar sukses, pilihlah bidang yang kita benar-benar mampu dan menguasainya. 8. Bisa fokus dan mampu mengelola usaha kita, sehingga bisa meningkatkan hasilnya. 9. Jika semakin besar dan terpaksa undur diri, maka berusaha menjalin hubungan dan kerjasama. 10. Kembangkan usaha dengan mengikuti perubahan zaman. 11. Optimalkan internet marketing. 12. Jangan lupa networking. 13. Last but not least: Miliki pembukuan yang rapi dan pisahkan keuangan bisnis dan pribadi. Siapa dari Anda yang punya bisnis sampingan? Atau mau *buka bisnis sampingan?*

Kolaborasi BUMN dan Swasta Kunci Pertumbuhan Ekonomi

JAKARTA (KR) - Ketua Umum Kamar Dagang dan Industri (Kadin) Arsjad Rasjid mengatakan, sinergi antara badan usaha milik negara (BUMN) dan swasta merupakan kunci pertumbuhan ekonomi nasional.

"BUMN, dan swasta tentu akan berkontribusi dengan signifikan dalam peningkatan taraf ekonomi dan aktivitas ekonomi bangsa," kata Arsjad Rasjid, pada Forum Sinergi BUMN-Swasta, di Jakarta, Senin (14/8).

Menurutnya, swasta dan BUMN sejauh ini lebih banyak bermain di medan yang sama, yaitu sektor-sektor yang sudah berkembang sehingga yang terjadi justru saling bersaing dibandingkan berkolaborasi, khususnya di daerah.

"Proyek yang kurang profitable, sehingga proyek-proyek sinergi

BUMN dengan swasta masih belum memenuhi prinsip-prinsip ekonomi, dalam arti tidak memberikan keuntungan komersial, persyaratan yang memberatkan, dan kurangnya insentif. Sejumlah proyek kerja sama swasta menyaratkan penyertaan modal yang memberatkan pihak swasta serta masih kurangnya insentif dalam bentuk dukungan permodalan dari bank-bank BUMN bagi proyek-proyek kerja sama swasta dan BUMN," ujarnya pula.

Lebih lanjut, ia juga mengatakan ke depan masih terpampang

tantangan yang signifikan, mulai dari harga pangan dan energi yang masih tinggi, peningkatan risiko geopolitik, kebijakan moneter yang ketat dan agresif oleh sebagian besar bank sentral di dunia hingga risiko lain di sistem keuangan global.

Sementara itu, Menteri BUMN Erick Thohir memaparkan transformasi BUMN dalam beberapa tahun terakhir terus mendorong kinerja BUMN yang semakin solid. Sebagaimana tercermin pada pertumbuhan laba BUMN pada 2022 sebesar Rp 250 triliun (mengeluarkan laba one-off restrukturisasi Garuda), tumbuh 100 persen dari laba pada 2021 sebesar Rp 125 triliun.

Peningkatan itu, kata Erick,

berdampak pada peningkatan kontribusi BUMN terhadap Indonesia, tercermin dari komitmen kontribusi dividen yang telah menyentuh Rp80,6 triliun, kontribusi terhadap pajak sebesar Rp 278 triliun, dan kapitalisasi pasar BUMN yang terus naik hingga Rp 2.201 triliun pada 2022. (Lmg)

"Kombinasi pengalaman jangka panjang BUMN dalam mengelola aset publik dengan fleksibilitas dan inovasi sektor swasta membawa dampak positif pada pelayanan publik dan pembangunan berkelanjutan. Selain itu, kolaborasi ini juga mendorong transfer pengetahuan dan teknologi, memperkuat kapabilitas lokal dan mempromosikan pertumbuhan industri nasional yang lebih mandiri," ujar Erick lagi. (Lmg)-d

NUON DAN DUNIA GAMES

Kenalkan Game Digital Unggulan

JAKARTA (KR) - Industri game digital, sektor paling dinamis dan inovatif. Mendukung pertumbuhan ekosistem bisnis tersebut, dua anak usaha PT Telkom Indonesia yaitu Upoint.id sebagai bagian dari unit bisnis Digital Games Nuon Digital Indonesia (Nuon) berkolaborasi dengan Dunia Games Telkomsel, berpartisipasi dalam perhelatan game bergengsi

ChinaJoy 2023 beberapa waktu lalu.

"Nuon melalui Upoint.id bersama Dunia Games, hadir menampilkan layanan produk dari digital game untuk memperluas potensi mitra baru dan pengembangan bisnis," ujar Vice President Digital Games Nuon Dradjat Keesan di Jakarta, Senin (14/8).

Menurutnya, selain menjadi peserta ek-sibi-si,

bertemu pengunjung dan mitra potensial, ajang ini juga menjadi kesempatan untuk mengunjungi booth lainnya dan bertemu langsung dengan indie game studio, game publisher, game developer besar, dan payment channel provider guna mencari mitra baru untuk pengembangan bisnis.

Dradjat Keesan menjelaskan, ChinaJoy 2023 merupakan ek-sibi-si game terbesar di Asia yang dikenal sebagai Pameran dan Konferensi Hiburan Digital China (China Digital Entertainment Expo and Conference) di Shanghai New International Expo Center (SNIEC), China. Tahun ini, acara diikuti ratusan perusahaan hiburan digital ternama dari 22 negara dan kawasan mulai dari game developer, digital marketing agency, platform developer, payment channel provider, dan game publisher. (San)-d



Keikutsertaan Nuon dan Dunia Games dalam ChinaJoy 2023.

Diluncurkan Sepeda Motor Listrik Honda EM1 e



Peluncuran Sepeda Motor Listrik Honda EM1 e:

JAKARTA (KR) - PT Astra Honda Motor (AHM) resmi meluncurkan sepeda motor listrik Honda EM1 e: Ini untuk mendukung realisasi netralitas karbon dan menjawab kebutuhan pecinta sepeda motor listrik, di ajang Gaikindo Indonesia International Auto Show (GIAS).

Ada tiga pilihan warna, yakni Innovative White, Intelligent Matte Black dan Smart Red. Kenyamanan dalam mengendarai sepeda motor listrik berdesain modern-compact berkualitas tinggi ini disuguhkan melalui sensasi berkendara yang serupa dengan sepeda motor konvensional baik dikendarai secara personal maupun berboncengan.

Didukung dengan baterai Honda Mobile Power Pack e: (MPP e:) yang dilengkapi dengan sistem Battery Safety-Lock, membuat baterai ini stabil di tempatnya, sehingga memberikan kemudahan dan keamanan bagi pengendara.

President Director AHM Susumu Mitsuishi mengatakan, produksi Honda EM1 e: di Indonesia sebagai komitmen Honda mewujudkan netralitas karbon. "Kami pun mengungkap kehadiran Honda EM1 e: dengan pilihan pengisian baterai yang paling sesuai dengan kebutuhan konsumen," ujar Mitsuishi, Minggu (13/8). (Awh)-d